



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

El Dr. Agustín Iza Stoll será distinguido con la “Orden Francisco Hernández al Mérito en Educación Médica” que otorga FEPAFEM

El Dr. Agustín Iza Stoll, ex presidente de ASPEFAM y de la Academia Nacional de Medicina -ANM, será reconocido con la “Orden Francisco Hernández al Mérito en Educación Médica”, distinción que otorga la Federación Panamericana de Facultades y Escuelas de Medicina -FEPAFEM.

El anuncio lo hizo el Dr. Marcos Núñez, Presidente de FEPAFEM, quien remarcó que este reconocimiento busca resaltar la trayectoria de las personas que se han distinguido por realizar actividades de especial significado en el campo de la Educación Médica del Continente Americano.



La presentación de la candidatura del Dr. Iza Stoll para postular a la Orden Francisco Hernández, la realizó ASPEFAM a través del Dr. Luis Huarachi – Presidente de la asociación, y en consideración a sus credenciales y méritos que evidencian su destacada trayectoria académica en la orden médica y que lo llevaron a ser un digno representante a esta distinción.



Es importante destacar la trayectoria del Dr. Agustín Iza Stoll, cuya sólida hoja de vida refleja una amplia y reconocida experiencia académica, desarrollada en diversas instituciones educativas del país. A lo largo de su carrera, ha brindado importantes aportes que han contribuido significativamente al fortalecimiento de la calidad de la educación médica en el Perú.

En particular, ha desempeñado un rol clave en el diseño, desarrollo e implementación del Examen Nacional de Medicina y del Examen Nacional de Ciencias Básicas, liderando la definición de los contenidos esenciales que todo médico debe alcanzar durante su formación. Asimismo, representando a ASPEFAM, presidió el Comité Nacional de Residentado Médico, destacándose por su espíritu concertador y su compromiso con la articulación entre las instituciones formadoras y las prestadoras de servicios de salud, en beneficio de una regulación adecuada de la formación de médicos especialistas.

A continuación, resaltamos algunos hitos relevantes de su trayectoria profesional: el Dr. Agustín Iza Stoll es médico cirujano, especialista en Medicina Interna y Oncología Médica, con el grado de Doctor en Medicina y un diplomado en Docencia en Educación Superior. Ha sido docente destacado y Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, así como Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Científica del Sur. Fue también Presidente de la Red Peruana de Ciencias Básicas y asesor de la Comisión de Acreditación de Facultades de Medicina (CAFME).

Asimismo, ha ocupado el cargo de Rector en la Universidad Norbert Wiener y en la Universidad Científica del Sur. En el ámbito académico, cuenta con más de 80 publicaciones en el campo de la Medicina Interna y es autor de libros de fisiopatología. Ha sido merecedor del Premio Hipólito Unanue y ha recibido la Medalla al Mérito y la Medalla al Mérito Extraordinario del Colegio Médico del Perú. Actualmente, representa al país en diversas conferencias nacionales e internacionales, consolidando su prestigio como referente en el



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ámbito de la educación médica y la medicina especializada.

La entrega de esta distinción se realizará durante una ceremonia especial en el marco de la XXIII Conferencia Panamericana de Educación Médica en la ciudad de Quito, Ecuador, el 25 de julio del presente año.

XXIII
CONFERENCIA
PANAMERICANA DE
EDUCACIÓN MÉDICA

Del
23, 24 y 25
JULIO
2025

VII CONGRESO ECUATORIANO DE EDUCACIÓN MÉDICA
CONGRESO INTERNACIONAL DE SIMULACIÓN MÉDICA

LUGAR:
SWISSOTEL QUITO - ECUADOR

AAMC Association of American Medical Colleges | amfem | ASOFAMECH | ASOFAME | ASPEFAM | UNIVERSIDAD DE ECUADOR | UFM UNIVERSIDAD FRANCISCO FERRAZ | AFACIMERA | AFMC | wjme | FEPAFEM PAFAMS | AFEME